



Tras sumario

Director del Insuco no tiene para cuándo volver

Presuntos correos electrónicos “ocultos” y cobro al centro general de padres para realizar una actividad en beneficio de los propios estudiantes, fueron los antecedentes expuestos ante el SLEP Magallanes y que dejaron a Jorge Cabezas fuera del cargo de director del Instituto Superior de Comercio José Menéndez.

De acuerdo con lo expuesto por el comité de apoderados al sostenedor de la educación pública, hubo falta de claridad ante

el cobro solicitado desde la dirección de la comunidad escolar.

Cabezas fue designado este año para encabezar la dirección del Insuco en el inicio de la administración del SLEP Magallanes.

Durante el año anterior, encabezó por más de un semestre el mismo cargo pero en calidad de subrogante en el Liceo Industrial de Punta Arenas. Además, entre 2018 y 2022 fue director de la Escuela Villa Las Nieves.

